



PDTE. SADAT CON EL PAPA. Ciudad del Vaticano, febrero 13. El Papa Paulo VI, izquierda, y el Presidente egipcio Anwar El-Sadat, se estrechan las manos durante su reunión en El Vaticano hoy, culminando la jira de Sadat por tres continentes.

Sadat Recibe el Aliento y Bendición de Paulo VI

CIUDAD DEL VATICANO, febrero 13 (AP). En la conclusión de su ofensiva diplomática por ocho países, el Presidente Egipcio Anwar El Sadat recibió hoy el aliento y la bendición del Papa Paulo VI, para sus iniciativas de paz con Israel.

El Pontífice de 80 años interrumpió su reclusión cuaresmal para recibir al dirigente egipcio en una audiencia extraordinaria que duró 70 minutos.

"Fue realmente muy amable al expresar su bendición para nuestra iniciativa", dijo Sadat a los periodistas en el Aeropuerto

Militar de Ciampino, antes de emprender el viaje de regreso a El Cairo. Su gestión diplomática le llevó a Estados Unidos y ocho países de Europa.

El Pontífice reiteró posiciones vaticanas conocidas desde hace largo tiempo al expresar el interés de la Iglesia por una "solución justa" al problema del pueblo palestino, por la concesión de un "status especial" para Jerusalén y la extensión de justicia y seguridad a todos los pueblos del Medio Oriente.

Ella sería aplicable también, di-

—Favor pase a la Pág. 65.

Instituto de Prensa Condena el Asesinato de Chamorro

NUEVA YORK, Feb. 13 (AP). — El Instituto Internacional de Prensa (IPI), condenó el asesinato de Pedro Joaquín Chamorro, Director de "La Prensa", de Nicaragua, y pidió una enérgica investigación para esclarecer las circunstancias de su muerte.

"Chamorro se constituyó en el foco de una campaña de derechos humanos que logró realmente tomar impulso. Y su diario también se constituyó en un medio de organizar la oposición al régimen (del Presidente Anastasio Somoza)", dice un experto en cuestiones de derechos humanos en una nota en la edición de febrero de "IPI Report", órgano del Insti-

tuto. La publicación dedica tres de sus páginas al caso del periodista asesinado.

"Chamorro era un hombre conservador, Presidente de una coalición de centro-derecha. Su aspecto no era el de un terrorista. La oposición de su diario al Gobierno era responsable", añade.

El año pasado, observa el artículo. Chamorro recibió el premio Maria Moors Cabot por sus actividades periodísticas.

"IPI Report" reproduce una primera plana de "La Prensa", de Nicaragua y el texto del siguiente telegrama, enviado al General

—Favor pase a la Pág. 38.

Periodista Mexicano Baleado por Denunciar Tráfico Drogas

CULIACAN, MEXICO, febrero 13 (AP). El reportero Roberto Martínez Montenegro, conocido en todo México por sus revelaciones sobre tráfico de drogas y corrupción, fue baleado y herido de gravedad hoy por desconocidos, informó la policía.

"Un tiro le entró atrás de la oreja izquierda y le salió por la frente", dijo Silvio Silva, Director del Diario "El Noroeste", para el que trabaja Martínez Montenegro.

"Los médicos dicen que no hay posibilidades de que sobreviva", agregó.

El neurólogo Humberto Gastelum, que dirigió la operación a que fue sometido esta mañana el periodista, dijo que esa bala le causó cuatro fracturas en el cráneo

y otra lo hirió en una mano. Además Martínez Montenegro perdió mucha sangre.

De acuerdo con la información del Diario, Martínez Montenegro fue atacado alrededor de la 01.30 de esta madrugada y llevado al hospital cerca de las 07.30 después que unos escolares lo encontraron inconsciente en su automóvil.

"Salió del Diario como a las 00.30, después de terminar con las informaciones policiales de las que estaba encargado. El ataque fue cerca de su casa", dijo Silva.

Otro reportero de "El Noroeste", Roberto Falcón, fue muerto a tiros el primero de agosto de 1977. Falcón colaboró con Martínez Montenegro en la información so-

—Favor pase a la Pág. 38.

Crisis de Energía por Falta de Carbón en E.U.

WASHINGTON, D.C., Feb. 13 (AP). El Presidente Jimmy Carter ordenó hoy a su Secretario del Trabajo, Ray Marshall, que se "involucrare personalmente" en las negociaciones para poner fin a la huelga nacional del carbón que lleva ya 70 días, dijo hoy un vocero de la Casa Blanca.

El Subsecretario de Prensa de la Casa Blanca, Rex Granum, dijo

Altibajos en Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, febrero 13 (AP). La Bolsa sufrió hoy declinaciones esporádicas en una sesión de poco movimiento.

El cierre de bancos y otras instituciones de inversionistas, con motivo del natalicio de Abraham Lincoln, limitó las transacciones.

Los analistas observaron que la continuada presión sobre el dólar en los mercados extranjeros de cambio también contribuyó al clima de cautela.

Se dijo que el dólar se debilitó ante la incertidumbre del resul-

—Favor pase a la Pág. 65.

Los Rezos de Libran de ser Violada

HANNOVER (RFA), 13 febrero (EFE). Los rezos ininterumpidos libran a una enfermera de 21 años, de ser violada por tres individuos este fin de semana.

Según comunicó la policía, tras una pequeña juerga en una "boite", un individuo se abalanzó sobre la muchacha e intentó violarla, pero la honesta señorita se defendió rezando.

Como la muchacha no paraba de recitar oraciones, el hombre se puso nervioso y fue a buscar a otros dos compañeros para, entre los tres, llevar a cabo sus vergonzosos propósitos.

De nuevo la enfermera empezó a rezar y los malhechores se dieron por vencidos, triunfando así la virtud. Los tres individuos, fueron detenidos y puestos a disposición judicial.

—Favor pase a la Pág. 65.

que Marshall proyectaba sostener una entrevista más tarde en el día con representantes gremiales y luego una sesión matutina, mañana, con voceros de los productores del carbón.

Un funcionario de la Casa Blanca dijo que Carter, al dirigir a Marshall a que participase en las conversaciones, deseaba dejar saber que "es extremadamente importante que las negociaciones vuelvan a su curso".

Horas antes se anunció que el Presidente no trataría de buscar una orden judicial, para fo ar el regreso de los mineros a sus labores.

Veinticuatro de los 25 miembros de la delegación congressional de Ohio enviaron hoy un telegrama a Carter urgiéndolo a que "convoque de inmediato a todas las partes a la Casa Blanca en un esfuerzo por

—Favor pase a la Pág. 50.

Red de Contrabando de Ilegales en los EE.UU.

WASHINGTON, febrero 13 (AP). Una serie de redes de contrabando que funcionan "casi como agencias de viaje" están suministrando extranjeros indocumentados para las industrias norteamericanas, según el Comisionado de Inmigración, Leonel J. Castillo.

"No sabemos si tiene relación con la mafia, pero ciertamente se trata de grupos del crimen organizado", dijo Castillo en una entrevista que publica la revista "US News and World Report". "Son grandes empresas", dijo el funcionario. "Tienen una oficina

en Nueva York y le pueden hallar a usted 50 trabajadores, más documentados falsificados, para trabajar en lavados de automóviles en Filadelfia".

Castillo dijo que los extranjeros pueden pagarle 200 dólares a un contrabandista para cruzar la frontera de México a Estados Unidos, y 1,000 dólares o más para llegar hasta el noreste".

"Algunos se convierten en una suerte de sirviente contratado", dijo. "Pagan un porcentaje de sus salarios por años. Algunos parientes, radicados aquí, o en la

—Favor pase a la Pág. 50.

E.U. Reconoce Profundo Desacuerdo con Israel

WASHINGTON, febrero 13 (Por Juan Roldán, de EFE). El Gobierno norteamericano reconoció hoy que está "en profundo desacuerdo" con Israel sobre la cuestión de los asentamientos agrícolas judíos en los territorios árabes ocupados.

Sin embargo, fuentes norteamericanas e israelíes en Washington estuvieron de acuerdo en que la "estrecha amistad que une a E.E.UU. con Israel no resultará dañada" por ese desacuerdo.

Después de un fin de semana activo en acusaciones e irritaciones por ambas partes, las aguas parecieron volver hoy a su cauce en la última exposición pública en enfrentamiento entre la

Administración Carter y el Gobierno Begin.

A pesar de haberle insistido hace unos días al Presidente egipcio Sadat que reservara para la diplomacia privada sus constantes ataques en público, sobre la marcha de las conversaciones en Oriente Medio, el Gobierno norteamericano sacó deli-

beadamente a la palestra pública su desacuerdo con Israel en el tema de los asentamientos agrícolas.

El Primer Ministro, Menajem Begin, tampoco se refrenó y el domingo acusó a Carter y a su Secretario de Estado, Vance, de estar tomando partido por la

—Favor pase a la Pág. 64.

DIARÍO AP PARA EL DIARIO DE HOY



PERIODISTA BALEADO. Culiacán, México, febrero 13. Roberto Martínez Montenegro, a la izquierda, con espejuelos, fotografiado a bordo de un patrullero del ejército en diciembre de 1976, junto a su compañero Roberto Falcón, derecha, en ropas civiles. Falcón fue asesinado el primero de agosto y hoy Martínez resultó herido a balazos en la cabeza. Ambos luchaban contra el crimen y las drogas, en Culiacán.